## Amenazaron a los comerciantes?

"Los comerciantes no podemos opinar. Si, nosotros cerramos, pero nadie nos amenazo," dijo la duena de un restaurant de Hudson Ave.; "No, por favor, no ponga mi nombre en el periodico. No quiero tener que entendermelas con el F.B.I. porque yo no se ingles. Pero no, a mi no me amenazaron, yo cerre hasta las 12:30 P.M. porque queria cooperar," manifesto un bodeguero de Summit Ave.

En una ronda de visitas despues de las 12 M. del martes por algunos de los comercios que se habian mantenido cerrados durante la manana, los comerciantes parecian satisfechos del resultado del cierre acordado en respaldo a los tres acusados en el caso Leteller "Si, nosotros cerramos toda la manana porque lo creimos un deber. Los muchachos vinieron anoche a pedirnoslo," dijo un empleado del restaurant La Gran Via, de Union City.

Sin embargo, despues de la noticia publicada por The Dispatch el jueves, acerca de los agentes del FBI que estaban en Union City investigando alegadas amenazas al Rev. Padre Andres Reyes, y a los comerciantes para lograr el cierre del comercio, muchos hombres de negocio prefirieron que sus nombres no fueran publicados. "No quiero problemas con el FBI fue la respuesta mas frecuente, aunque todos negaron haber recibido amenazas.

"A mi solo me dijeron "vamos a cerrar por la manana." Ni me preguntaron si estaba de acuerdo o no. Ellos saben que yo simpatizo con la causa cubana," dijo Sarin Rosario, cuyo restaurant "El Catalino" no abre hasta las 5 P.M.; pero cuya oficina de seguros y pasajes, abre regularmente a las 10 a.m.

Sin embargo, Arthur Alosio, propietario de un pequeno establecimiento en la calle 24 y Bergenline Ave., habia asegurado el martes que le habian roto una vidriera porque su comercio habia permanecido abierto. "Este no es un comercio cubano, sino puertorriqueno," se quejo el comerciante.

Mientras tanto, alrededor de 100 cubanos partieron de Union City en la manana del martes para estar presentes en el inicio del juicio contra Alvin Ross y Guillermo e Ignacio Novo, quienes han sido acusados en relacion con la muerte del ex-diplomatico chileno Orlando Letelier.

'La acusacion contra ellos y la persecucion a los cubanos que luchan por la libertad forman parte del



(Continua en la pagina 7)

## Un respaldo a los combatientes

(Viene de la pagina 6)

proyecto de relaciones entre los Estados Unidos y Cuba. Nosotros vamos a Washington a apoyar a nuestros compatriotas," dijo Maria Gonzalez, de Nueva York.

Gladys Reyes, de West New York, manifesto que si fueran encontrados culpables, tambien los apoyaria. "Porque son cubanos y porque estan defendiendo la libertad. Nosotros estamos en guerra, aunque esta sea una guerra fria."

Lucas Valdes, de Union City, mason y miembro del Bloque de Organizaciones Revolucionarias, senalo: "Si no los apoyamos nosotros, quien va a hacerlo? Yo los considero inocentes."

Rafael Perez achaco la acusacion a "la debilidad de este pais" y al "matiz rosado de algunos de sus miembros," mientras que Israel Romero, miembro tambien del Bloque de Organizaciones, se queio de la actitud de los Estados Unidos que "persigue a estos cubanos mientras deja sin resolver el asesinato de cubanos anticomunistas."

Un hombre que pidio no se identificado debido a que puede perjudicar a su familia que esta aun en Cuba, manifesto:

"Ha llegado el momento de demostrar que somos capaces de luchar por la libertad de Cuba. No importa si ganamos o si perdemos: vale mas morir con dignidad que vivir sin ella. Los Novo son un ejemplo para todos los cubanos."

Eladio Valdes Cuellar califico la presencia de los cubanos en la Corte como "una demostracion masiva que hacemos a las autoridades de que el exilio no da la espalda a sus combatientes." Y su hijo, Eladio Valdes Jr., como "un acto de respaldo a quienes han combatido fuertemente el comunismo y han luchado por la libertad de la Patria"

Un comerciante, Andy Miro, dijo que "es un deber nuestro respaldarlos ante una acusacion injusta."

"Cuando se trata de un ato por la libertad de Cuba todos los exilados sabemos decir "presente," resumio el Dr. Hector Wiltz.

Por otra parte, se espera que el inicio se prolongue HO MENOS DE CUNTRO SEMANAS.



Sara Rosado (izq.) v Evangelina Checa





Lucas Valdes



